
RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión ordinaria 30 de junio del 2022.  

Suplente de Edil del Partido Nacional, Agustín Da Cunha: se refirió a 

la necesidad de crear la herramienta de la libertad en Tacuarembó y en Uruguay. 

Sostuvo que la libertad es el primer insumo del ser democrático, sin importar las 

creencias, la edad o el status económico o cultural que haya obtenido. Invitó a dar la 

batalla cultural del liberalismo.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Julio Brunel: hizo referencia al 

estado de situación del país relacionado a la actividad criminal, sumado a otros 

como la caída acumulada del poder de compra, los salarios, las jubilaciones y las 

pensiones. Destacó que hacen falta respuestas concretas y eficaces del Estado, con 

posiciones encontradas sobre la orientación que deberían tener.  

Suplente de Edil del Partido Colorado, Matías Guillama: presentó una 

inquietud de vecinos del barrio Curbelo, sobre la poca iluminación existente sobre la 

calle Hernandarias desde Simón del Pino hasta Juan Artigas. En segundo término 

solicitó la iluminación de la Avenida Héctor Gutiérrez Ruiz, desde la zona de la 

chacra policial al ingreso al balneario Iporá, y en tercer lugar vecinos de la Rambla 

Sandú Norte y Sur, reclaman por la falta de alumbrado público en la zona, habiendo 

48 focos que no funcionan.  

Suplente de Edil del Partido Nacional, Virginia Souza: sostuvo que es 

lamentable que en el Mes de Carlos Gardel se haya tenido que leer por las redes 

sociales y casi de forma burlesca e irónica, sobre la escultura del Zorzal Criollo, 

inaugurada en la Terminal de Ómnibus de la ciudad de Tacuarembó, cuestionando 

qué votaron los Ediles de la Comisión de Legislación  y qué consideraron cuando 

llegó el expediente 161/21 a dicha Comisión.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Javier Guedes: informó que del 17 

al 19 de junio, integrantes de la Comisión de Transporte, Vivienda, Obras Públicas, 

participaron del 1er. Congreso Nacional e Internacional de Educación en el Tránsito 

y Seguridad Vial, junto a delegaciones de Salto, Artigas, Rivera y Quaraí, en donde 

se presentaron exposiciones referidas a diversos temas vinculados a las diferentes 

realidades y en función de cómo están trabajando con esta temática tan sensible. 

Destacó que la Organización Panamericana de la Salud ubica a los siniestros de 

tránsito como la novena causa de muerte, y la primera entre las personas de 18 a 34 

años de edad.  

Edil Departamental del Partido Nacional, Nubia López: remarcó un 

hecho relevante para la comunidad de Tacuarembó: el inicio de las actividades del 

Instituto de Medicina Altamente Especializado (IMAE) en el Hospital Regional de 

Tacuarembó. Señaló que es un hecho realmente importante, deseado y esperado 

por todo el departamento. Informó que el 14 de junio comenzaron a realizarse las 

primeras intervenciones con total éxito 


